

**GO.WEB.ID**

# Sekretaris Dinas Pendidikan Pangkep Buka Acara Peningkatan Kompetensi Profesional Kepala Sekolah di SDN 5 Padangtanalau

**HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID**

Nov 13, 2023 - 09:40



*Sekretaris Dinas Pendidikan Pangkep Buka Acara Peningkatan Kompetensi Profesional Kepala Sekolah di SDN 5 Padangtanalau*

S.Pd.M.Pd saat membuka acara Merdeka Belajar dalam peningkatan Kompetensi Profesional Kepala Sekolah ( KKKS) Puncak Jaya Kecamatan Balocci Senin (13/11/2023) di SDN 5 Padangtanga Balocci Kabupaten Pangkep.

Amiruddin menjelaskan bahwa jabatan strategis yang diberikan kepada seseorang dengan keterampilan dan kompetensi khusus.

Oleh karena itu atas kegiatan peningkatan Kompetensi Profesional Kepala Sekolah dan setiap kepala sekolah harus memiliki jiwa kepemimpinan yang menjadi penentu kemajuan dan kesuksesan sebuah sekolah sebagai lembaga pendidikan.

" Sangat perlu dalam peningkatan berakhlak mulia, mengembangkan budaya dan tradisi akhlak mulia, dan menjadi teladan akhlak mulia bagi komunitas di sekolah" ujarnya.

Menurutnya bahwa Kepala Sekolah harus memiliki integritas kepribadian sebagai pemimpin, yang memiliki keinginan yang kuat dalam pengembangan diri sebagai kepala sekolah di sekolah tersebut.

Sekretaris Dinas pendidikan Kabupaten Pangkep mengingatkan untuk senantiasa bersikap terbuka dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsi.

Selain itu sekretaris Dinas pendidikan mengatakan bahwa mantapkan dalam menyusun perencanaan sekolah bisa mengembangkan organisasi sekolah sesuai dengan kebutuhan dapat memimpin sekolah dalam rangka pendayagunaan sumber daya sekolah secara optimal.

Lanjutnya bahwa dalam mengelola perubahan dan pengembangan sekolah menuju organisasi pembelajaran yang hebat dan efektif.

Kemudian kita perlu termotivasi dalam Menciptakan budaya dan iklim sekolah yang kondusif dan inovatif bagi pembelajaran peserta didik.

" Kita juga perlu Menciptakan inovasi yang berguna bagi pengembangan sekolah dan bekerja keras untuk mencapai keberhasilan sekolah sebagai organisasi pembelajar yang hebat dan efektif" ujarnya

Dia mengingatkan bahwa kita memiliki motivasi yang kuat untuk sukses dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya sebagai pemimpin sekolah

Selain itu dia juga berharap agar Merencanakan program supervisi akademik dalam rangka peningkatan profesionalisme guru.

Melaksanakan supervisi akademik terhadap guru dengan menggunakan pendekatan dan teknik supervisi yang tepat dengan menindaklanjuti hasil supervisi akademik terhadap guru dalam rangka peningkatan profesionalisme guru.

Kemudian soal Kompetensi Sosial bekerja sama dengan pihak lain untuk kepentingan sekolah dan dapat Berpartisipasi dalam kegiatan sosial kemasyarakatan. ( Herman Djide)